
Kritische Fragen der Unabhängigen
Ratsherr Willi Ostermann, Fraktionschef der Neustädter Unabhängigen (UWG), hat am Dienstag der Stadtverwaltung und Bürgermeister Uwe Sternbeck
eine Reihe sehr kritischer Fragen zu einem möglichen Schimmelbefall am Gymnasium gestellt. Ostermann fragt, seit wann die Verwaltung Kenntnis von
möglichen Schäden hat, wie groß das Ausmaß ist und vor allem, „warum wurde der Rat bis zum heutigen Tag nicht in Kenntnis gesetzt?“. Wenn ein
möglicher Schimmelbefall jetzt plötzlich zu einer Neubauplanung für das Gymnasium führe, so Ostermann später auf Anfrage, dann sei das „ein
Versagen der Verwaltungsspitze“, von vernünftiger, langfristiger Planung sei dort nichts zu spüren.vw
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